

Aragón-Info, sábado 28 de julio del 2.001

La solidaridad con los presos y presas debe tener una continua expresión en el daño a los intereses de aquellas industrias, como las de automoción, que promueven los trabajos forzosos dentro de las cárceles.

Es por ello que un grupo de persona solidarias procedimos a siliconear las cerraduras y realizar pintadas en los siguientes concesionarios de la ciudad de Zaragoza y en las siguientes fechas:

1 de junio: concesionario Ford de c/Matheu en el Arrabal.

14 de junio: concesionario Ford de la c/ Rodrigo Rebolledo en las Fuentes.

3 de julio: concesionario de Citroen en Avda. Navarra y Peugeot en c/Sta. Orosia, ambos en Delicias.

Asimismo concesionario de Peugeot en c/Diputados y de nuevo el de Ford en c/Rodrigo Rebolledo y en la zona Centro el concesionario de Mercedes en Gran Vía y el de Citroen en Cesáreo Alierta.

Animamos a todo el mundo a movilizarse en solidaridad con las personas presas en lucha por todos los medios.

Salud y Revolución